

# 彩虹通信

生保内中1年学年通信  
令和4年12月23日  
No.38



今年一年のご支援、ご協力に感謝します!!

ご家族揃って、佳い年をお迎えください。また、冬休みの生活(PTA資料)をご覧頂きながら、23日間楽しく過ごしましょう!! ノートラブルで…

さて、冬休み明けは、2週続けて「スキー教室」です。下記の諸準備も、体調管理も万端に!!

## 【次のことをしっかりと守って有意義な冬休みに!!】

- ①スキー(スノボ)のビンディングやウエアのCheck、手袋&帽子・ゴーグルの準備を事前に必ずしましょう。できれば…冬休み中に1回(以上)は、スキー場で「初滑り」をしておいて下さい。
- ②冬休みの課題は別紙の通りですが、部活動の際にそれぞれ数回Checkがあります。所属していない生徒については「指定日があります」ので、休み前に再確認しましょう。因みに課題は夏の2/3以下ですから!!
- ③この23日間は「SNSの使い方」も含めて、自分と向き合うよい機会としましょう。どうか、ご家庭の全面的なご支援やご協力をお願いします。いずれにしても「自由な時間」が沢山ありますから…

## 《休み前集会でのS.Eさんの作文発表…剣道部らしく堂々としていました》

後期前半の反省と冬休みの抱負

1年A組 S.Eさん



今日で後期前半が終わり、明日から冬休みが始まります。この後期前半、私は特に学習と部活動に力を入れて過ごしてきました。学習では、前期まで僕は毎日提出する一人勉強の1ページをとりあえず、終わらせることだけを考えていて、内容や自分が理解したかどうかをあまり意識していませんでした。その結果、前期の定期テストではあまり満足のいく結果を得ることができませんでした。そこで、後期前半は、自分が苦手なところを中心に復習したりワークを繰り返し解いたり一人勉強の内容を自分なりに充実させることを目指しました。

まだ、十分とは言えないですが、定期テストの成績が上がったり、基礎テストで満点を取ったりと成果も出てきているので、冬休み中も油断せず、中身の濃い一人勉強をしていきたいと思います。

部活動の剣道部では、毎日の練習に一生懸命取り組み、試合で勝てるようになることを目標にしてきました。最近の練習試合などでは、少しずつ勝てるようになってきたので、冬休みも寒さに負けず、練習に励み、さらに強くなりたいです。小学校の時の冬休みは、年末年始で生活のリズムが崩れてしまい、課題も計画的にできませんでした。この反省を生かし、今年の冬休みは、学習や部活動の目標を達成し、2年生に向けて成長できるようにしたいです。1/8からの青森県弘前遠征も頑張ります!!

【栄光】T.Aさんが先週17・18福島県いわき市にFCゼブラレディース岩手の選手として、遠征してきました。紹介します。福島県に来ました。2試合とも残念ながら、負けてしまいました。Gキーパーの自分のチョットしたミスで点を取られたり、基本プレーを忘れてしまったりしていたことが原因です。今後の課題として、「落ち着いて視野を広くもって」を忘れずにキーパーをしていきたいと思います。次の試合は、冬休み最後の1/14・15福島県楢葉町に遠征です。